

[Quoi de neuf?](#)

## Une agente de bord en devenir rencontre une directrice de bord à Air Canada



Fév 1, 2019



Tout a commencé dans un avion d'Air Canada, alors que Joséphine Sainclair Lenoir avait sept ans, et qu'elle a aidé une agente de bord à faire le service en cabine.

Depuis, Joséphine rêve de devenir agente de bord à Air Canada. Radio-Canada était à l'aéroport Toronto-Pearson pour capter [sa rencontre avec l'une de nos directrices de bord](#). [Site Web externe qui pourrait ne pas respecter les directives en matière d'accessibilité.](#)

Joséphine, maintenant âgée de 12 ans, a pu poser des questions à Emanuelle Lawson à propos du métier d'agent de bord et de ses beaux côtés.

Emanuelle était ravie d'avoir l'occasion de discuter de sa passionnante carrière avec la jeune élève. Elle a déjà hâte de travailler, un jour peut-être, avec Joséphine.

« Si, dans six ans, on venait, elle et moi, à être de service pour le même vol, ça vaudrait une petite vidéo. J'adorerais travailler aux côtés de Joséphine », a confié Emanuelle.



MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE 